



EREXION

EreXion (Heavy Metal)

Année de sortie : 2013
 Nombre de pistes : 4
 Durée : 18'
 Support : Demo
 Provenance : Reçu du groupe

Jeune formation venue du Mans, EREXION est formé par 4 trublions plein d'énergie : Olivier et Nikita aux guitares et aux chœurs, Adrien à la batterie et Moomoot à la basse et au chant. Suzzy Fuzz, Supertrempe, Pimp My Bang et Bourbon Kid sont les 4 compositions de leur première démo.

Se présentant sous un vernis gentiment « déjanté » (accoutrements, passions...), nos 4 amis cachent une maturité d'écriture et une force technique solide. Revendiquant des influences allant de IRON MAIDEN, JUDAS PRIEST à PANTERA, c'est surtout celles de DEEP PURPLE, mais encore plus celles de LED ZEPPELIN que j'ai retenu en écoutant avec une certaine réjouissance cette démo. Auxquelles je me permets d'ajouter ZZTOP et MOTÖRHEAD.

Suzzy Fuzz s'ancre clairement dans le Heavy Metal 70's, flottant au gré de sa construction sur un Stoner et un Rock psychédélique. Le chant s'abîme parfois dans un registre plus ou moins « allumé », mais sans vraiment être irritabile, dieu merci.

Avec sa petite touche Punk Rock catchy, Supertrempe nous fait tendre les 2 joues, tapé du pied en rythme Rock et nous apprécierons particulièrement le passage instrumental mélodique avec sa basse ronflante et son solo virulent de guitare. ZZTOP n'est jamais très loin ici. Mon titre préféré !

Pimp My Bang s'ouvre sur le bruitage d'un narguilé prêt à l'usage, laissant le soin à la basse d'en reprendre l'ébullition, tout en maintenant son effet LED ZEPPELIN. Un son de piano / claviers s'invite à la fête. Voilà un instrument que le groupe devrait, me semble-t-il, introduire plus entièrement dans son champ sonore.

Bourbon Kid peut être, quant à lui, la BO idoine du livre d'Anonyme, Le Livre Sans Nom, dont il s'inspire. Défouraillant un Power Heavy rugueux, il nous narre la rencontre au Tapioca à Santa Mondegga de Sanchez et Bourbon Kid, héros déjantés à la TARANTINO.

Autoproduite, le son et le mix de cette première démo sont tout à fait corrects. Tout en étant « moderne », la musique d'EREXION biberonne goulument dans le registre du Heavy Metal / Rock 70's, sans pourtant en plagier le contenu. Le groupe fait preuve d'une dextérité virile, sans jamais se prendre la tête mais avec tout le sérieux requis.

BEN

Biographie du groupe :

EREXION est un groupe de Heavy Metal influencé par le Rock psychédélique des années 70's. Le groupe se forme en 2011 au Mans. Il réunit quatre amis : Moot (basse / chant lead), Adrien (batterie / chorus) et Olivier et Nikita (guitare / chorus).

Après deux années de compositions et de concerts, le groupe gagne en maturité et décide



d'enregistrer une démo fin 2013.

Aujourd'hui, EREXION vous montre le chemin pour l'avoir !

Site(s) Internet

www.facebook.com/erexionband

erexion.bandcamp.com/releases

Label(s)

Auto Production